



## Una solidaria **Fiesta de Comparsas**

**E**l sábado 27 de enero de 2018 Barranquilla demostró su capacidad para sobreponerse a la adversidad y mantener la alegría y la esperanza. Los barranquilleros decidieron no darle premio al mal y optaron por seguir adelante enalteciendo y honrando con sus expresiones folclóricas a la Policía Nacional.

En medio de aplausos y pañuelos blancos, los carnavaleros de corazón rindieron homenaje a los uniformados que ese día perdieron la vida en un atentado contra la estación de Policía del barrio San José, y agradecieron el trabajo de una institución que siempre ha velado por la fiesta patrimonio.

99 grupos de fantasía y de tradición popular se hicieron presentes en la Fiesta de Comparsas, con todo su derroche de color y majestuosidad para deleitar a los asistentes a la Plaza de la Paz.

El momento cumbre fue el sentido homenaje a César 'Paragüita' Morales, guardián del legado Caridí, que mantiene viva y con excelencia la comparsa de tradición popular más grande del Carnaval de Barranquilla, Las Marimondas del Barrio Abajo.



Más de tres mil comparsas se presentaron en esta fiesta que cada año se destaca por su creatividad e innovación.